

Ressort: Politik

Cohn-Bendit: "Gelbwesten" haben Rechtsextreme gestärkt

Berlin, 16.12.2018, 14:42 Uhr

GDN - Nach der Ansicht des früheren Grünen-Europapolitikers Daniel Cohn-Bendit ist die rechte Partei "Rassemblement National" der Nutznießer des seit vier Wochen andauernden Protests der "Gelbwesten" in Frankreich. "Die `Gelbwesten` haben die Rechtsextremen gestärkt", sagte Cohn-Bendit dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

Die Forderung der Demonstranten nach Volksinitiativen sei "eine Losung von Marine Le Pen", der Vorsitzenden des "Rassemblement National". Sie sei eine "Aufhebung der parlamentarischen Demokratie", so Cohn-Bendit. Bei den jüngsten Protesten der "Gelbwesten" am Samstag waren landesweit etwa 66.000 Menschen auf die Straße gegangen. In der Vorwoche waren es noch etwa 120.000.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117036/cohn-bendit-gelbwesten-haben-rechtsextreme-gestaerkt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com